

¡Bienvenido verano!

Se acaba el colegio. Llegan las vacaciones... para algunos. Cerca de nosotros vive gente para la que los días serán iguales: personas sin hogar y familias necesitadas. Es fácil acordarse de ellos en Navidad. Ahora, cuando llega el verano, las chicas del club El Vado, de Vallecas (Madrid), han querido ofrecerles sabores frescos para hacerles más llevadero el calor.

28/06/2017

Con la colaboración de la ONG Cooperación Internacional, sirvieron a los beneficiarios del comedor social San José, de la Parroquia San Ramón Nonato, una cena preparada por ellas, durante su primer día de vacaciones.

De esta forma, un año después de la Jornada Mundial de la Juventud de Cracovia, las chicas de la Asociación Cultural El Vado recogen la llamada del Papa a «cambiar el sofá por un par de zapatos que te ayuden a caminar por caminos (...) siguiendo la “locura” de nuestro Dios que nos enseña a encontrarlo en el hambriento, en el sediento, en el desnudo, en el enfermo, en el amigo caído en desgracia, en el que está preso, en el prófugo y el emigrante, en el vecino que está solo».

“Los jóvenes –comenta José Manuel Horcajo, párroco de San Ramón

Nonato– descubren con el servicio que su vida puede ser útil para otros y eso les ayuda a ponerse en pie”.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/cena-para-personas-sin-hogar-y-necesitadas-asociacion-el-vado-vallecas/>
(23/02/2026)